

# 厚木連合戸陵会だより

戸陵会だより ●発行=県立厚木高校同窓会(厚木連合戸陵会) ●発行責任=石射隆宏 ●編集責任=難波角三 ●厚木市中町4-12-10 ☎046-223-3458

## 総会

石川新体制スタート  
平成23年度通常総会が開催されました。



本部役員を含めて同窓生約110名の出席のもと、平成23年度の通常総会が6月25日(土)午後1時30分から、厚木商工会議所において開催されました。

総会では、近藤俊二会長(高6)のあいさつの後、本年4月に厚木高等学校長として着任した田中均校長や後藤祐一(高39)衆議院議員が祝辞を述べ、講演会の合間に、甘利明(高20)衆議院議員も駆けつけて、お祝いの言葉を送りました。

引き続き議事に入り、平成22度の事業報告・決算、平成23年度の事業計画・予算を全文一致で承認しました。また、本年は役員改選の年度であり、選考委員長の廣木孝幸氏(高19)から新会長以下役員が承認されました。

総会後の講演会では、厚木市文

新役員は以下のとおり

を賜りました。

総会は大貫副会長の開会の辞に続き、内田徳孝前会長のご逝去並びに東日本大震災で尊い命を落とされた方々のご冥福を祈り一分間の黙祷を捧げました。その後、石射会長が挨拶されました。

志村副会長が議長に選任され議事審議に入り、22年度活動報告及び決算報告、ならびに3年

度活動計画案及び収支予算案と

も慎重審議され満場一致で可決承認されました。続いて、今回は

役員改選期でもあり、事務局から

厚木連合戸陵会役員名簿案が提

案され満場一致で可決され選任されました。

総会に引き続いての懇親会は和やかな雰囲気の中でおいしい

料理とうまい酒で楽しいひとときを過ごすことができました。

この席には、多忙の中後藤佑一衆議院議員と声楽家(バリトン)森口賢一氏が駆けつけてくださいました。懇親会の席上森口氏のミニミニコンサートが開かれ、近くで

聴いていて体中に響く声量があふれ

る歌声に多くの方々は酔いしきっていました。後半はカラオケ大会となりマイクを持って滔滔と歌い上げる会員もあり実に楽しい会となりました。

会となりました。

会となり

今年は役員改選の年。地区戸陵会新会長・新三役は次の通り決まりました。

## 地区戸陵会新人事



(略歴) 早大卒。30数年の凸版印刷(株)勤務を経て市内でテナントビル経営。現在、厚木地区遺族会役員を勤める。

当年72歳。半世紀前の高校生にとって、上級生は雲の上のひとたちであった。当然、登下校の人たちであつた。挨拶は帽子を取り、自転車を降りて頭を下げるまくついた。

貢献も知れなかつたが、その意識は大学でも社会人になつても変わらない。母校の先輩は永遠の上級生なのである。

相川戸陵会会長 高橋 将(高14)  
(略歴) 慶應大卒。昭和42~45年民間企業で労務管理等に従事。45年~神奈川県公立中学校教員。社会科担当。

依知中学校愛川東中学校、南毛利中学校、林中学校等に勤務。平成十五年退職。平成17年~横浜保護観察所 厚木地区保護司を拝命、現在に至る。

JAあつぎ非常勤理事



# 活躍する同窓生 著作物と近況

(文化・芸術編)



八木幹夫(高17)詩人

(略歴) 相模原市出身。明治学院大英文学科卒業。在学中、入沢康夫(仏文)新倉俊一(英文)両氏により英仏詩への刺激を受け詩作開始。市内中学の英語教師のかたわら詩作を続ける。詩歌文学館賞、現代詩人賞、H氏賞選考委員を歴任。現在、丸山薰賞選考委員。本年8月まで会員千人を持つ日本現代詩人会理事長を務め、現代詩の普及与发展、国際的活動の牽引役を担ってきた。神奈川近代文学館理事、愛知淑徳大学大学院非常勤講師。歴程同人。

ゆつたり座るのだが、上溝駅、下駄ヶ谷駅には毎日うんざりした。離れない。粘着性の強い現実からデーゼルエンジンの匂いに何度か吐いた。さらに車中の階級格差。毎朝6時55分、始発に向い合わせ席に友人と

並んでくると後輩は帽子を脱ぎ挨拶と同時に席をゆずる。

いくつかの駅を過ぎて、最上級生が上がる階段の途中で、本厚木行き電車はときどき相模線組みを置き去りにする。(その置き去り感覚が今でも残る)その後は相模川にかかる相模大橋を必死で走る。橋を渡りきると本厚木発のバスがやってくる。乗り遅れると戸隣の丘まで徒歩で登る。時間と金の節約。脚力は1年で鍛えられた。2年時の全校マラソンで44位になつた。これを質実剛健といふ。

「よく親しい友人に作家か詩人になつた。これを質実剛健といふ。それがテーマになって描かれている。「美大生の頃からフィンランドを訪れたが、そこには自然ばかりでなく教育、文化、IT関連の先進国で、親日の国でもあります。ここに魅せられるのは玉川の自然の中で育まれた感性に呼応する共通のものがある……」略。これ

は、今回の個展に寄せた石井さん本人のコメントであるが、玉川とフィンランドという二つの「ふる里」を愛して止まない石井さんの熱い思いを感じることが出来る個展となるだろう。

これまで豊かな自然ばかりでなく教育、文化、IT関連の先進国で、親日の国でもあります。ここに魅せられるのは玉川の自然の中で育まれた感性に呼応する共通のものがある……」略。これ

は、今回の個展に寄せた石井さん本人のコメントであるが、玉川とフィンランド

の個展になる。

本人の生まれ育った玉川地域の自然、青年期から現在に至るまで自らの創作の原点であり、活動拠点にもなっているフィンランドの自

遠き日はきみに思いを寄せしことからから鳴りてこの耳に澄む

幹夫

## 厚木市生まれで唯一の 全国版俳句誌「海原」の主宰者。



木内怜子(高6)俳人

(略歴) 女子栄養短大卒。昭和37年頃より俳句を始める。46年「水海」に師事。60年、第8回俳人協会新人賞受賞。平成6年「狩」退会。7年4月「海原」を厚木市内にて創刊。副主

任会元不死男に師事。後に同人。53年「狩」創刊に同人参加。鷹羽狩行に師事。60年、第8回俳人協会新人賞受賞。平成6年「狩」退会。7年4月「海原」を厚木市内にて創刊。副主

任会元不死男に師事。後に同人。53年「狩」創刊に同人参加。鷹羽狩行に師事。60年、第8回俳人協会新人賞受賞。平成6年「狩」退会。7年4月「海原」を厚木市内にて創刊。副主

任会元不死男に師事。後に同人。53年「狩」創刊に同人参加。鷹羽狩行に師事。60年、第8回俳人協会新人賞受賞。平成6年「狩」退会。7年4月「海原」を厚木市内にて創刊。副主

任会元不死男に師事。後に同人。

53年「狩」創刊に同人参加。鷹羽狩行に師事。60年、第8回俳人協会新人賞受賞。平成6年「狩」退会。7年4月「海原」を厚木市内にて創刊。副主

任会元不死男に師事。後に同人。

53年「狩」創刊に同人参加。鷹羽狩行に師事。60年、第8回俳人協会新人賞受賞。平成6年「狩」退会。7年4月「海